

Rundenwettkampf Luftgewehr

Mit super Ergebnissen konnte unsere Luftgewehrmannschaft Ihren dritten Wettkampf in der Kreisklasse Tuttlingen gewinnen. Mit 1486:1432 Ringen konnte das bisher höchste Ergebnis dieser Saison erreicht werden. Der Gegner aus Aixheim hatte am letzten Freitag überhaupt keinen guten Tag erwischt. Wir hatten eigentlich mit einem etwas knapperen Ergebnis gerechnet. Die Tabellenführung konnte um ein ganzes Stück ausgebaut werden. In der Einzelwertung konnte Lars Welte die Tabellenführung von Harald Müller übernehmen. Platz 3 nimmt nun Edwin Frey ein.

Auch bei den Nachwuchsschützen zeigt der Trend nach oben. Der Abstand zu unseren Spitzenschützen ist jedoch noch groß. Die magische Marke von 300 Ringen wird aber schon bald erreicht werden. Hierzu sind natürlich noch Trainingseinheiten erforderlich. Interessenten können jeweils Freitag ab 19 Uhr im Schützenhaus zum Jugendtraining hinzukommen. Wir würden uns freuen, wenn das tolle Jugendteam noch Verstärkung bekommen würde.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Name	1	2	3	4	Gesamt
Frey, Edwin	95	94	93	94	376
Gref, Bastian	74	72	73	80	299
Gref, Tobias	69	79	68	72	288
Leibinger, Elias	85	84	74	85	328
Maier, Martin	93	93	87	92	365
Müller, Harald	93	92	92	92	369
Welte, Lars	92	95	96	93	376
Hoffmann, André	48	60	62	54	224
Rothenburg, Jonathan	54	71	61	55	241

Die Tabelle ist auch auf der Internetseite des Schützenkreis Tuttlingen www.sktut.de einsehbar.

Weihnachtsspreisschießen

Das Weihnachtsspreisschießen für unsere Vereinsmitglieder, findet in diesem Jahr am Freitag 26. Und am Sonntag 28. November statt. Es geht in diesem Jahr wiederum um eine Handgemalte Ehrenscheibe von Siegfried Kossack. Sie zeigt das Mühlheimer Stadttor im heutigen Zustand. Genaueres in einer der folgenden Ausgaben des Donnerstags. Termin bitte vormerken.